
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   平成 27年３月 19日（木）に、平成 26年度最後の運営推進会議を開催致しました。 

 冒頭に、稲垣施設長から改めて就任の挨拶を行い、４月から新たに変わる介護保険制 

 度について皆さんへ報告し様々なご助言を頂きました。 

また、開設時よりグループホームぬく杜の郷・しおさいの運営推進委員としてご尽力 

 を頂きました、自治会長の桜井さんが、この度退任されることになりましたので、感謝の 

気持ちを込めて中村ケアワーカーより花束の贈呈を行っております。 

本当に長い間ありがとうござました！！ 

 

 

 

 

 

 

平成 26年度第６回運営推進会議の様子 

グループホームぬく杜の郷・しおさい 


